

Série Mondiale de Boxe: Les Dompteurs de Cuba battent les Caciques du Venezuela



La Havane, 20 mars, (RHC).- Cette fin de semaine, les Dompteurs de Cuba se sont imposés aux Caciques du Venezuela 3 à 2.

Armando Martinez, le premier boxeur cubain à monter sur le ring dans cette quatrième journée de la série mondiale de boxe a battu son adversaire vénézuélien, Luis Cabrera, dans la division des 60 kilos avec le verdict unanime des juges.

Le poids welter cubain, Roniel Iglesias, allait remporter la seconde victoire pour Cuba face à Gabriel Maestre, un boxeur vénézuélien très expérimenté, cette fois-ci par une décision partagée de 2 à 1.

Le boxeur vénézuélien Albert Ramirez a remporté le troisième combat de l'affiche en battant 2 à 1, ni plus ni moins que Julio César La Cruz, champion olympique et trois fois champion du monde, le boxeur qui était à la tête des Dompteurs de Cuba.

Cuba remportait sa troisième victoire de la soirée d'une manière spectaculaire. José Larduet, dans la catégorie des super-lourds, a mis KO Cosme Dos Santos, au premier round.

Le jeune vénézuélien Yoel Finol, dans la division des 52 kilos remportait le dernier combat et le plus attendu de la soirée sur Yosbani Veitia.

Après cette seconde série de combats entre les Dompteurs de Cuba et les Caciques du Venezuela, Cuba accumule 10 points alors que le Venezuela a augmenté à 5 points.

A Carthagène des Indes, Les Héroïques de la Colombie ont battu les Condors de l'Argentine, 5 à 0. Les Colombiens restent ainsi invaincus et gardent la première position dans la poule A.

Les Colombiens ont gagné 4 combats avec le verdict unanime et Juan Carlos Carrillo a mis KO au premier round l'Argentin, Luis Calderon dans la division des 91 kilos.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/124639-serie-mondiale-de-boxe-les-dompteurs-de-cuba-battent-les-caciques-du-venezuela>



Radio Habana Cuba